
Protokoll: 

RM Sauer fragt nach, ob bei der Sanierung der naturwissenschaftlichen Räumen durch die Kombination 

von Ausschreibungen Ersparnisse erzielt werden konnten. Herr Kroh erläutert, dass sich durch die 

gemeinsame Ausschreibung der Maßnahmen keine wesentlichen Vergünstigungen ergeben haben. 

 

RM Wehran erkundigt sich, warum sich die Arbeiten am Schulhof der Regenbogen- Grundschule in 

Lützel verzögert haben. Herr Kroh begründet dies u.a. mit unbesetzten Stellen beim Zentralen 

Gebäudemanagement.  

 

Bezüglich der Entscheidung Neubau oder Sanierung der Grundschule Pestalozzi wird von der 

Verwaltung mitgeteilt, dass vor kurzem ein Spitzengespräch mit der ADD stattgefunden habe. Es wird 

zugesagt, in der nächsten regulären Sitzung des Schulträgerausschusses über die aktuellen 

Entwicklungen zu informieren.  

 

Im Rahmen der Thematik „Schulhofsanierungen“ wird der Vorschlag laut, eine der nächsten Sitzungen 

des Schulträgerausschusses an der Regenbogen-Grundschule stattfinden zu lassen, da dort ein neues 

Spielgerät installiert wird.  

  

RM Schmenk möchte den aktuellen Sachstand zur Grundschule Freiher-vom-Stein wissen.  

Herr Kroh berichtet hierzu, dass der Architekt derzeit mit der weiteren Entwurfsplanung beauftragt sei 

und ein neuer Förderantrag bei der ADD einzureichen ist.  

 

RM Pilger thematisiert den Container an der Grundschule Asterstein. Es wird von Seiten der 

Verwaltung erklärt, dass zur Raumerweiterung an der Grundschule entsprechende Planungsmittel für 

den Haushalt 2018 angemeldet worden sind. 

 

Herr Weigand berichtet von den anhaltenden Problemen mit der Lüftungsanlage an der IGS. Ihm 

würden einige Elternbeschwerden zur Gesundheitsgefährdung der Schüler/innen vorliegen. Herr Kroh 

sagt diesbezüglich eine schriftliche Stellungnahme zu, welche der Niederschrift beigefügt ist (Anlage 

2).  

  

RM Sauer erkundigt sich nach dem Sachstand zur Einrichtung einer Koordinierungsstelle für 

Schulsanierungen. Von der Verwaltung wird zugesagt hierüber in der nächsten regulären Sitzung des 

Schulträgerausschusses entsprechend zu informieren.  

 


